



19 de octubre de 2019

Solidaridad con la Federación de Metros de Chile y el pueblo chileno contra el aumento de tarifa del transporte

Desde la Federación Unitaria del Transporte, la pesca y las comunicaciones de América, sectorial del Transporte de la Federación Sindical Mundial, enviamos nuestra solidaridad con los compañeros y compañeras trabajadores del metro, que en los últimos días se han visto expuestos a situaciones de peligro y muy violentas, debido a las políticas neoliberales del gobierno de Piñera y a la represión sobre los manifestantes ante la intransigencia de evitar los aumentos tarifarios.

Saludamos la decisión de la Federación de Sindicatos del Metro de Santiago de Chile de rechazar los aumentos del transporte, condenar estas políticas y pedir el fin de la represión a los estudiantes.

Desde la Federación del Transporte de América creemos en el Transporte como un Derecho, no un privilegio, y condenamos las subas de tarifas del transporte, en consonancia con las medidas neoliberales y antipopulares de los gobiernos pro FMI en todo el continente, como son los casos de Ecuador, Argentina, Brasil, Haití, y Chile, entre otros, donde el pueblo sale a manifestarse por su dignidad y sus derechos.

Desde la Federación del Transporte, seguiremos trabajando por hermandar las luchas del continente, por un transporte al servicio del pueblo, con tarifas acordes para garantizar el derecho a la movilidad de todos.

NO al tarifazo

FIN de la represión del gobierno de Piñera.

Basta de imponer el neoliberalismo con represión en América Latina.

El Transporte es un derecho, no una mercancía.

Ricardo Maldonado
Secretario General

Marcos Lombardi
Presidente

Joaquín García Castellanos
Vicepresidente
Secretaría de Transporte público,
Metro y Ferrocarriles